
滋賀県公安委員会定例会議会議録等 
 

第１ 日時 

   令和４年４月 28 日（木）午後１時 30 分～午後４時 

 

第２ 出席者 

 １ 公安委員会 

   髙橋委員長、大塚委員 

 ２ 県警察 

   鶴代本部長、森脇警務部長、長生活安全部長、野﨑刑事部長、寺堀交通部長、野村警備部長、

竹谷首席監察官、領家学校長、古谷通信庶務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 協議事項 

   なし 

 ２ 報告事項 

(1) 令和４年３月中における情報公開請求等の状況について 

警察から、令和４年３月中における情報公開請求等の状況について報告があった。 

(2) 令和４年第１四半期における警察安全相談の受理状況について 

森脇警務部長から、令和４年第１四半期における警察安全相談の受理状況について報告があ

った。その際、大塚委員から「県民の不安、不満などが警察相談に繋がっていると思われるの

で、大きな事件の兆候と捉え適切に対応していただきたい。」、髙橋委員長から「警察相談の

増加は、警察への期待の表れであり、引き続き、丁寧な対応をお願いする。」旨の発言があっ

た。 

(3) 令和４年第１四半期（１～３月）中の苦情受理及び処理結果について 

竹谷首席監査官から、令和４年第１四半期（１～３月）中の苦情受理及び処理結果について

報告があった。その際、大塚委員から「苦情への対応は、真摯な態度で対応願いたい。」、髙

橋委員長から「苦情によっては、組織の糧となるものもあるので、適切に対応していただきた

い。」旨の発言があった。 

(4) 令和４年３月末の犯罪情勢について 

長生活安全部長から、令和４年３月末の犯罪情勢について報告があった。その際、大塚委員

から「犯罪増加の原因をしっかり分析して犯罪抑止に努めていただきたい。」、髙橋委員長か

ら「犯罪抑止には、防犯カメラの設置が重要と思われるので、行政などの関係機関へ、引き続

き、積極的な働きかけをお願いする。」旨の発言があった。 

(5) 令和４年３月末の交通事故発生状況について 

寺堀交通部長から、令和４年３月末の交通事故発生状況について報告があった。その際、大

塚委員から「高齢者の事故の中には防止できない要因のものもあるが、引き続き、各施策をし

っかり行っていただきたい。」、髙橋委員長から「ＶＲ機器を活用するなど様々な啓発に取り

組んでいただいているが、さらに多くの方が体験できるようお願いする。」旨の発言があった。 

(6) 大規模地震の発生を想定した初動対応訓練の実施について 

野村警備部長から、大規模地震の発生を想定した初動対応訓練の実施について報告があっ

た。その際、髙橋委員長、大塚委員から「災害対応の訓練については、全ての職員が習熟でき

るよう定期的に実施していただきたい。」旨の発言があった。 



 

第４ 個別報告・決裁関係 

 １ 報告事項 

   なし 

 ２ 決裁関係 

運転免許行政処分について 

警察から、運転免許取消対象事案等について、事案の内容及び意見聴取並びに聴聞の結果の報

告を受け、協議の結果、８件について行政処分を決定した。 

 

 

このページについてのお問い合わせ 

滋賀県警察本部警務部総務課公安委員会補佐室 

電話：０７７－５２２－１２３１ 


